

Jahresmeisterschaft 2018

Die Jahresmeisterschaft 2018 war an Spannung kaum zu übertreffen

Vor dem Obligatorisch Programm führte Theo Glarner vor Dres Otth die Rangliste an. Beide hatten 233 Punkte und somit 3 Punkte Vorsprung auf Peter Graber und deren vier auf Roland Mätzener, Remo Neiger, Fritz Schneider und Kurt von Bergen.

Das Obligatorisch Programm, an den Peter 84 Punkte, Kurt 83 Punkte und Roland 80 Punkte erreichten, wurden Theo mit 76 Punkte und Dres mit 77 Punkten ein wenig zurückgeworfen.

Eine weitere Verschiebung in der Rangliste brachte aber bereits das vor Becherschiessen, bei den Dres mit 96 Punkte und Theo mit 94 Punkte sich in der Rangliste wieder nach vorne Arbeiten konnten. Aus der vorhergegangenen Verschiebung konnte sich nur Kurt mit 95 Punkten in der Spitzengruppe behaupten.

Somit war auch klar, dass erst das Becherschiessen und das abschliessende 10er Programm, die endgültige Entscheidung hervorbringen würde.

Am Becherschiessen hatte sich vorab Peter mit 91 Punkten aus den Titelkämpfen verabschiedet. Remo mit ebenfalls 91 Punkten und Toni Flühmann mit 89 Punkten, welcher sich immer einmal wieder in der Spitzengruppe zeigte, folgten dem nicht nachahmenswerten Beispiel von Peter.

Theo mit hervorragenden 98 Punkten, Roland mit 97 Punkten, Dres mit 94 Punkten und Kurt mit 93 Punkten brachten sich somit in die Pole Position.

Am 10er Programm kam es somit zum Finalen Wettstreit zwischen Theo, Roland, Dres und Kurt.

Roland konnte sich mit 93 Punkten um einen Zähler verbessern, das reichte aber knapp nicht für einen Podestplatz.

Dres hatte mit seinen 96 Punkten vom vor Becherschiessen eine Herkules Aufgabe und konnte sich mit 93 Punkten am 10er Programm nicht an die Spitze der Rangliste setzen. Zum Schluss erreichte Dres den guten dritten Schlussrang.

Auch Theo konnte seine 94 Punkte aus dem vor Becherschiessen nicht verbessern, erreichte am den 92 Punkten am 10er Programm den zweiten Schlussrang.

Kurt hatte am vor Becherschiessen bereits ausgezeichnete 95 Punkte erreicht, konnte am 10er Programm noch eine Schippe drauflegen und schoss sensationelle 98 Punkte. Mit einem Total von 503 Punkten ist Kurt von Bergen verdientermassen Jahresmeister 2018

Herzliche Gratulation an alle Teilnehmer